



**¡Bienvenidos a la segunda etapa del
año!**

***Esperamos hayan descansado y
renovado energías...***



Retomamos nuestro trabajo desde el entorno virtual...



Para comenzar les proponemos realizar una actividad integrada entre varias áreas.



El 26 de Julio se celebró la festividad de San Joaquín y Santa Ana, abuelos de Jesús y los padres de la Virgen María.

En este tiempo que estamos viviendo, nuestros abuelos son nuestro mayor tesoro, al que debemos cuidar y bendecir.

Les proponemos, y para hacerles honor en su día, confeccionen el siguiente regalo que podrán entregarles cuando puedan verlos...Si no los tenés o están lejos, podés entregárselo a algún/a abuelo/a “del corazón”

UN FRASCO CON TODO LO QUE SIENTO POR VOS/USTEDES.



Para confeccionarlo tenés que buscar algún frasco en desuso. Decorarlo de la manera que más te guste (podés usar los materiales que encuentres en casa, si tenés fotos con tus abuelos ¡mejor!)

Una vez que hayas terminado confeccioná en cartulina o cualquier papel que tengas corazoncitos de distintos tamaños.

Pensá detenidamente todo lo lindo y bueno que sentís por tu/s abuelos y anotalo en los corazones... Luego andá colocándolos en el frasco. ¡Seguramente lo vas a llenar de

corazones!

Fijate que en la imagen hay una etiqueta: hacela también y colocá en ella el rótulo que más te guste: Por ejemplo: **SOLO PARA SER ABIERTO POR LOS ABUELOS MÁS LINDOS DEL MUNDO QUE SON LOS MÍOS.**

Si querés envolvé el regalito, pero antes sacale una foto y mandasela a tu seño titular para que veamos que lindo te quedó.

[Reza esta oración por abuelos.](#)



*Queridos Santa Ana y San Joaquín,
padres de María Santísima,
felices abuelos de Jesús,
modelos perfecto de matrimonio,
y dulces abogados míos.
Después de una larga esterilidad
y de fervorosas oraciones,
el Ángel les avisó que tendrían
tan santa Hija.
¡Oh, quién supiera imitar sus
heroicas virtudes!
¡Quién fuera, como ustedes,
frecuente en la oración,
compasivo con los pobres,
y callado en la adversidad!
Les ruego, que intercedan por
todos los niños,
por sus familias, y especialmente
por los abuelitos
del cielo y de la tierra.
Se los pido por el amor
de su bendita Hija,
y por los méritos de su
santísimo Nieto Jesús.
Amén.*